

A quien le interese:

Esta carta sirve como reconocimiento oficial por parte de la World Dodgeball Federation (WDBF) de la Asociación Deportiva Peruana de Dodgeball como miembro y único organismo rector reconocido para el deporte de Dodgeball en Perú.

La WDBF reconoce el compromiso de la Asociación Deportiva Peruana de Dodgeball con el crecimiento y desarrollo del dodgeball dentro de Perú, abarcando tanto la participación de base como el cultivo de atletas de élite. Reconocemos sus esfuerzos para promover y expandir el deporte y confiamos en su capacidad para liderar y gestionar las actividades de Dodgeball dentro de su país.

La WDBF apoya plenamente a la Asociación Deportiva Peruana de Dodgeball en sus esfuerzos y espera continuar su asociación para fomentar el crecimiento global del Dodgeball.

Atentamente,

Pierre Corvellec  
Secretario General, WDBF  
pierre@worlddodgeballfederation.com  
[www.worlddodgeballfederation.com](http://www.worlddodgeballfederation.com)

